

# Almagro: Maduro renunci  a sus capacidades de Gobierno

Autor Administrator

Tuesday, 26 de July de 2016

Modificado el Monday, 25 de July de 2016

Luis Almagro, secretario general de la Organizaci n de Estados Americanos, expres  este lunes que el presidente Nicol s Maduro, renunci  a sus capacidades como presidente al momento de asignar sus poderes al ministro Vladimir Padrino L pez.

 El presidente renunci  a sus capacidades de Gobierno nacional. Sin embargo, al implementar la misi n de abastecimiento (CLAP), est  reconociendo que hay problemas reales. Nosotros esperamos que en busca de la soluci n se apegue a la Constituci n y Estado de derecho  dijo durante una entrevista en el canal Globovisi n.

Con respecto a la activaci n de la Carta Interamericana, Almagro indic  que ya est  activada pero que en la actualidad se encuentra en la fase de evaluaci n por parte de los pa ses que conforman la OEA.

El secretario del ente continental se al  que ha enviado cartas a diferentes figuras del oficialismo, entre las cuales se encuentra el presidente Nicol s Maduro, y que ha habido una respuesta entre las partes, pero pese a ello no ha habido punto de coincidencia.

Explic  adem s que la respuesta que el Gobierno siempre ha dado ante los problemas que hay en Venezuela, siempre son de  descalificaci n  sobre todo cuando se trata de puntos tan importantes como los obst culos al Revocatorio, la existencia de presos pol ticos y la crisis humanitaria.

 El Gobierno siempre responde con un esquema de descalificaci n que no tiene el menor asidero real. De m  se ha hablado que pertenezco a la CIA, que mi plan es el del comando Sur, pero eso no es grave, grave es dejar a la gente sin alimentos, sin un tratamiento m dico, esa clase de argumentaci n no es v lida  dijo.

Insisti  en que la soluci n de la crisis debe aceptarse la ayuda humanitaria, y que la crisis pol tica tambi n est  jugando parte de la situaci n que enfrentan los venezolanos en la actualidad.

 La verdadera soluci n de la crisis pasa por resolver variables humanitarias y sociales que sufre el pa s, eso es el primer punto pero la dimensi n profunda de la crisis es pol tica. Si hubiera un Gobierno tomando decisiones reales sobre los problemas de la gente se estar a encaminando a que esa crisis fuera removida .

<http://www.elimpulso.com/correo-diarios/enterate/almagro-maduro-renuncio-capacidades-gobierno>

Almagro: Carta Democrática estã activada, pero no se han tomado medidas

<http://globovision.com/article/luis-almagro-secretario-general-de-la-oea-sera-entrevistado-en-vladimir-a-la-1>